



## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### ***Cine-Débat du film "Flow" au cinéma Le Studio de Grasse en présence du producteur RON DYENS – film Oscarisé et Césarisé dans la catégorie meilleur film d'animation***

L'association Darwin Forever et la ville de Grasse organisent une projection du film "Flow" le dimanche 30 mars à 15h.

Cet événement prendra la forme d'un ciné-débat, en présence du producteur Ron Dyens, de Mathilde de l'association Darwin Forever et de Mr Jérôme Viaud, Maire de Grasse et Mme Laurence Coste, élue déléguée à la cause animale.

Ce rendez-vous cinématographique sera l'occasion d'échanger autour des thématiques abordées par Flow, un film d'animation qui met en lumière la résilience et l'adaptation des animaux face aux bouleversements environnementaux.

Un moment à ne pas manquer pour les amoureux du cinéma, de la nature et de la cause animale !

 **Date : Dimanche 30 mars 2025 à 15h**

 **15h00 – Mot de présentation en présence de M. le Maire (sous réserve de disponibilité)**

 **15h15 – Projection du film Flow**

 **16h45 – échanges avec Ron Dyens, producteur du film**

 **Lieu : Cinéma Le Studio, 15 bd du Jeu de Ballon 06130 Grasse**

➤ **Entrée 4€ dans la limite des places disponibles (sans réservation)**

 **Contact Presse : Mathilde 06.99.63.19.04**

[www.darwinforever.com](http://www.darwinforever.com) [www.cinemastudiograsse.fr/](http://www.cinemastudiograsse.fr/)

 [darwin@darwinforever.com](mailto:darwin@darwinforever.com)



**Darwin Forever s'associe au film d'animation "FLOW – Le chat qui n'avait plus peur de l'eau"**

**En salle depuis le 30 octobre 2024**

Darwin Forever, une association portée par des jeunes de 5 à 25 ans dédiée à la protection des animaux et de l'environnement, fondée par Mathilde (16 ans) et Nicolas (13 ans), est fière de collaborer avec le film d'animation **FLOW – Le chat qui n'avait plus peur de l'eau**, réalisé par Gints Zilbalodis.

### **Un partenariat engagé et riche en actions**

**Depuis septembre 2024**, Darwin Forever a mené une série d'initiatives pour accompagner la sortie de FLOW et sensibiliser le public :

- **Atelier au Lycée Fénelon de Grasse (27 septembre 2024)** : Lors de l'événement ENT'RAID 2024, un atelier Darwin Forever créatif a permis aux jeunes de s'exprimer sur des thématiques telles que l'entraide et la montée des eaux à travers des dessins inspirés par le film et un quizz sur le défi environnemental.
- **Invitation à l'Avant-première parisienne (24 octobre 2024)** : quelques membres de Darwin Forever de Paris ont pu participer à la projection en présence du réalisateur Gints Zilbalodis
- **Atelier à Sophia Antipolis (10 octobre 2024)** : Une autre session de sensibilisation où jeunes et adultes ont échangé sur la protection de la biodiversité et la solidarité entre espèces
- **Séance spéciale à Mouans-Sartoux (16 novembre 2024) crée par Darwin Forever et One Voice** : Un événement destiné à renforcer les liens entre les spectateurs et les messages écologiques portés par FLOW.
- **Séance spéciale à Cabris (22 décembre 2024)** : Une projection spéciale à Cabris avec la participation du **producteur Ron Dyens. crée par Darwin Forever , Ciné Cabris & Cabris et Culture**
- **Ciné- débat à Grasse (30 mars 2025)** avec la participation du **producteur Ron Dyens. Créé par Darwin Forever & la Mairie de Grasse**

Au programme : 14h30 : Accueil et présentation des stands des associations Darwin Forever

## Un partenariat fondé sur des valeurs communes

- Ce partenariat entre *Darwin Forever* et *Flow* est une alliance naturelle, car les deux entités partagent un engagement profond envers l'éducation des jeunes générations à l'importance de la conservation. La mission de *Darwin Forever*, qui vise à promouvoir la solidarité envers les animaux, trouve un écho dans les thèmes de résilience et d'unité présents dans *Flow*, face aux défis environnementaux.

## Un succès remarquable pour FLOW

Le film d'animation "**Flow**", réalisé par **Gints Zilbalodis** et produit par **Ron Dyens** (Sacrebleu Productions), a connu un parcours exceptionnel. Il a remporté **l'Oscar du meilleur film d'animation** lors de la **97<sup>e</sup> cérémonie des Oscars** le 2 mars 2025, une première pour un film letton. Quelques jours plus tôt, il avait également décroché **le César du meilleur film d'animation** lors de la **50<sup>e</sup> cérémonie des César**. Ce succès s'ajoute à une série de récompenses internationales depuis sa présentation au **Festival de Cannes 2024**, confirmant **Ron Dyens** et son studio comme des acteurs majeurs du cinéma d'animation.

## Ron Dyens, un nouveau succès

Ron Dyens, fondateur de Sacrebleu Productions, a produit plus de 90 films, notamment "Chienne d'histoire" (Palme d'or du court métrage en 2010), "Ma famille afghane" (César du meilleur film d'animation en 2022) et "Flow" (Oscar du meilleur film d'animation en 2025).

## À propos de Darwin Forever

Créée en 2016, l'association est aujourd'hui une communauté de **plus de 1020 membres** âgés de 5 à 25 ans, répartis sur toute la France. Elle se distingue par ses actions terrain comme :

- **15 tonnes de croquettes et 12 tonnes de couvertures collectées** pour les refuges.
- **Sensibilisation dans les écoles et institutions éducatives**, y compris des ateliers dans des grandes écoles comme Skema Business School.
- **Chroniques et interviews** pour promouvoir la compassion envers les animaux.
- **Darwin Forever Récompensée comme Plateforme Communautaire Animalière et Environnementale la Plus Dévouée en France lors des prestigieux Global Business Awards 2024 à Londres**

Darwin Forever continue de montrer qu'il n'y a pas d'âge pour s'engager et agir pour la planète et ses habitants.



AU CINÉMA LE 30 OCTOBRE

